
智行理财网
做期货能挣到钱吗(做期货有出路吗)

我是2015年7月份左右入的股市，2016年3月份左右炒作国内期货，2018年2月份
左右炒作的外盘期货，2021年10月份左右在操作外盘期货的情况下兼职操作了比
特币。2022年5月份彻底退出了投资，退出的原因就是自己身无分文而且再也借不
到一分钱了。

整整6年左右我陪光了一家人的钱加负债累累，奉献了自己的青春加毁坏了自己的
身体，败光了自己的良好信用加失去了几乎所有的朋友，直到现在一家三代人都在
跟着我受苦，包括孩子也因为自己的荒谬和贫穷烙下了好几个病。

我真的觉得自己连“荒谬”这个词都不配。我之所以要把不堪回首的往事如实记录
下来，是对自己“荒谬的投资经历”做一个回溯，让我时时刻刻引以为戒。我的投
资经历是越到后面越荒谬，不断在升级。

2014年大学毕业，下半年参加了工作，2015年5月份有了对象，通过一些社会投资
，赚了6万左右的钱，那时的我各方面堪称小幸福，人生应该稳步行走，未来实在
值得期待（因为自己和周围人相比别人的确会如此评价）。

首先说明两点，这两点是我悲剧投资的根本原因，也为接下来所有你们觉得匪夷所
思的想法和做法埋下了伏笔。

其一，自己内心是一个躁动的人，青春的时候谁不躁动呢，但是我的那种躁动是能
搞到多少钱，我就敢搞多大。

其二，我是那种有点观察判断天赋，但是性格有缺陷的人。这点很关键，有点天赋
导致自己某一段时间能取得不错的成绩，甚至有时候会是逆天的成绩，这样自己总
是会得意洋洋，觉得自己御龙在天，财富自由指日可待。但是自己性格有很大的缺
陷，所以有点天赋在性格缺陷面前反而成了极大的坏事，因为没有天赋很可能早就
放弃了，就算再躁动，我也会在一定的程度下放弃，但是天赋总是给与我幻想，让
我觉得我能翻身，笑傲市场，结果越来越荒谬，越来越惨。

荒谬的初始阶段：股市翻船记

2015年我在单位老是听到他们谈论股市漂流记，那么我就顺理成章的开了户，开始
炒作。初始资金10万，买的第一支股票是HLZG，具体名字我不说，第一支应该是
赚钱的。后来买SYJC，对此还情有独钟，那会儿正是工业4.0炒作，反正自己也就
想着反复操作，也钟爱中国联通。那会儿觉得股票太好玩了，觉得自己只要多努力
多思考多学习，肯定会赚大钱的。自己在幻想要是自己一天赚2%或者1%那我离几
百万、几千万也不远，有了几百万、几千万那么未来会更好玩，会赚更多。
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一开始炒作股票梦里懵懂，赚钱的时候觉得自己天赋异禀，是股票市场的弄潮儿，
亏钱的时候也会感到自己很无奈很无力。那会儿总体比较兴奋，做短线，期望立买
见效。还做高抛低吸，我就想未来不论股票大盘涨跌如何，我每天就做高抛低吸，
哪怕它大跌，我也可以买在低点，然后反弹的时候卖出，自己心里美滋滋，未来不
论股市如何，我就能屹立风云之中。可是现实很残酷，做高抛低吸往往不尽人意，
卖了还涨，买了却不涨。但是我的荒谬之处就在于，自己什么都不太懂，市场也很
不稳定，就不满足10万的操作，觉得钱要是多的话，基数就大，随便赚一两个百分
点就会赚不少。然后自己就想办法搞钱，搞到了50多万，当然大部分是借款和贷款
。然后用50多万操作股票，50多万对于富裕人来说算不了什么，但是对于我一个农
村来的孩子，父母都是种地的来说，50万就是我们家整个能凑到的钱，包括向个人
借贷。所以荒谬啊！然后整个2015年下半年相当不稳定，股市波动大，大涨的时候
HOLD不住，没能吃到肉，大跌的时候，却死抗。跌跌撞撞最后四五个月亏了十几
万。心情比较抑郁，终于感受到股市的捉摸不定，难以掌控。因为那会儿是人生第
一次投资亏这么多钱，而且是父母的血汗钱和贷款钱，所以比较恐惧。心也很累，
觉得自己暂时还玩不转，以后会赚大钱的。所以稍微休息了一个月左右，把钱另做
他用，把钱另做他用也是为了为了未来能筹到更多的钱，然后用更多的钱杀进去。
我那会儿开始已经是着魔了，只不过刚刚开始而已。如果说那会儿抑制住自己的欲
望，其实压根没啥事，不就是亏了十几万，就算抑制不住自己的欲望，一直待在股
市也没啥事，因为股市我不太可能把钱都亏完。而且炒股我确实有些水平，包括后
来各种群里面探讨和分析，都显示我对股市的判断力还是很强的。

那会儿研究各种股市知识和技术分析还是很用心的，那会儿每天开盘前会做一些笔
记思考，预测大盘，收盘后会进行一些总结。买书看呀，通过微博、百度贴吧等进
行不断地学习。学习的很大动力来自于想要尽快入门，尽快全面了解股市。相对来
讲我那会儿虽然炒股时间四五个月但是确实对股市知识和运作逻辑有了比较宽泛的
一个认识。

荒谬的中级阶段：期货沉海记

过了2016年农历年，我的钱陆陆续续收回来了，我又和单位的同事贷了10来万，
凑了差不多50来万，这次我已经瞄上了期货市场。早在炒股的时候，我就了解到期
货市场既能做空，又能做多，而且还能加杠杆，好玩、刺激、能暴富呀。一开始我
是奔着股指期货去的，因为觉得自己对大盘短线判断挺敏感，看跌的时候做空，看
涨的时候买多，而且只关注大盘指数，不用关注个股，也不用害怕停盘而不能操作
，为啥不去操作股指期货。所以那会儿赶快想办法开了户。那会股指期货已经因为
2015年的股灾在杠杆和手续费方面多有限制，但是还是很想操作股指期货，而且期
望赶快放开对股指期货的各种限制。这就是荒谬的升级，股市还没玩明白，就开始
迫不及待的进入期货市场了。要知道一般来讲中国的内盘期货有10倍的杠杆，就相
当于你买多，然后你买的标的指数跌3%，你就会亏30%。这个和股票比起来都是
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特别可怕的一件事。笼统来讲相当于股票10倍的风险。

不但自己荒谬，命途也是几多舛。我在开户后可以操作的时候是一个晚上，晚上不
能做股指期货，但是可以做大宗商品呀，部分大宗商品是有夜盘交易的。那会儿是
我第一次买卖期货，很兴奋和忐忑，我就想50万资金买大宗商品，能买多少手，我
就试着全部买进去螺纹钢，那会螺纹钢期货指数在2000多点左右，算是供给侧政策
出台后跌到一个底部区域，后来的几个月螺纹钢反弹到5000多点，但是不幸的是，
那天晚上是下跌的，更加不幸的是我刚全额买进去就开始狂跌，短短几分钟七万块
没了，吓得赶紧清仓。还算有点思考力，如果不及时清仓，当天晚上接下来会亏更
多。我本来仅仅是想测试一下怎么买卖和能买卖多少手，结果瞬间几分钟7万没了
。这是自己第一次操作期货，太可怕了。自己那晚如何过来的我已经不记得了，但
是确实很难受。接下来，怎么办呢，自己股票亏了不少，期货第一次操盘被狠狠的
宰了一大笔。我那会儿一方面就想着回本，把亏了的赚回来，另一方面也意识到期
货市场的威力无比。已经亏了7万，不够50万了，股指期货是没办法操作了，那么
只能做商品期货。我那会在单位上班，我就想如果自己在单位上班，就会心神不宁
，无法盯盘。之前做股票的时候就有被领导叫然后操作出现巨大失误的情况，现在
做期货，分分钟钟上下好几万波动，我一年在单位才赚几万块钱，被影响一下实在
不划算，就下定决心暂且离开单位。我想办法请了假，然后从我们的地级市到了省
会。在大学附近租了一个有电脑的房间，说是租，其实也就是一个星期一个星期的
算，租上一个星期，周末回一下单位做点事，然后上去进行续租。然后我就在租的
房间里用一台电脑还有我的两台手机开始了荒谬、昏天暗地、慌慌呃呃的期货操作
。

那会儿比在股市操作的时候荒谬多了，股市的时候自己相对来讲还比较清醒，买卖
还是有一定的逻辑思考，会去关注热点，会去参照技术分析线，会尽可能的用心去
感受市场的心理状态。但是期货操作的时候，整个人已经不清醒了，已经完全成了
欲望的努力，就是想怎么尽快尽快的回本，完全没有任何清醒和逻辑可言。

自己开始买卖商品期货，没有逻辑，不懂基本面，逆势开仓，频繁操作，真是荟萃
于一身。那会主要操作螺纹钢，也操作别的。说一说操作过程的一些荒谬细节，商
品期货基本就是上午、下午、晚上三个阶段。一开始给自己定的赚钱目标就是，上
午操作三次，下午操作三次，晚上操作三次，然后尽可能做到赚的次数多，然后赶
快回了本。这个已经很荒谬和可笑了，没有逻辑和节制，却强迫自己多开仓进而达
到多赚钱的目的，其结果可想而知。还有死盯着盘面，看到上涨会想着卖出，卖出
以后稍微回落赚一点就赶快卖出，然后下跌的时候赶快买进，稍微上涨赚一点就卖
出。就想着用市场的快速变动赚点差价。这样的心态和操作手法结果可想而知。频
繁的开平仓让我一天有大几千甚至一万的手续费，就这样每天如此，就算在市场上
不亏不赚，我光手续费也能把我亏成白痴。还有做差价，做一单，做对了赶快平仓
，赚点零花钱可能几千块钱，亏得时候却死扛能亏十来万。而且本来做的是极短线

                                   3 / 12



智行理财网
做期货能挣到钱吗(做期货有出路吗)

，在浮亏的时候死扛、过夜，结果往往比原来亏得更厉害。所以不到两个月我就把
50来万外加中间各种借的钱亏得几乎殆尽。中间给父母说要买房，父母不计后果的
和亲戚和村里人进行借贷。

单单的亏钱根本不足以体现我那会儿整个人的荒谬、荒唐、昏天暗地。晚上烦躁睡
不着，强行玩几把英雄杀，打开色情网站麻痹一下自己，再撸管，这样不知道几点
了，反正睡着，早上到了开盘时间，继续荒谬操作。

吃饭也是很痛苦，怎么便宜怎么来，有的时候很饿，但是吃不下去，强行吃下去，
如同嚼蜡。

整个人精神好像脱离了现实世界，只关注如何回本，幻想出现奇迹。

中间各种恐惧和痛苦袭来，把原来的五十多万钱外加父母新借贷的钱亏得几乎殆尽
，父母一辈子的血汗钱没了，还借贷下这么多钱，怎么办，怎么办！

自己的对象还期待我买房结婚呢，怎么办，怎么办！

单位催着我上班呢！

最后要回单位，连一两百房租钱也不太掏得起，和房东女儿好说歹说。

这些还是表象，最关键是精神世界真的是暗无天日，感觉坠入深渊，无法拯救。

我们大致回顾一下期货沉海记。迫不及待开户，初次试单瞬间亏了7万，请假在到
一个小房间操作，没有任何逻辑，完全逆势、频繁操作，不到两个月亏得几乎殆尽
，中间父母各种借贷，整个人精神恍惚，甚至可以说精神不正常，但是当时自己意
识不到。但是有一点就是那会就能感觉到深深的那种精神黑暗，犹如掉入深渊无处
拯救，用语言无法形容，直到现在回想起来也是一把辛酸，那种心里的黑暗至今想
起来都让我感到恐惧和痛苦。

现在回想当时，一方面痛恨自己当时的荒谬和愚昧，另一方面也觉得自己好可怜，
捆扎在黑暗的牢笼之中，真的不堪回首，好似人间鬼魅。

从2016年7月份到2018年2月份基本停止了大规模的操作，但是还在断断续续进行
一些小的操作，没有大亏，但是操作的时候基本是一路往下亏，中间多的时候间隔
两三个月，少的时候间隔几天，就这样反反复复。这段时间发生了一些事，我结婚
了，也有了小孩。但是我存在三个方面的大问题，第一，我债务缠身，拆东墙补西
墙，烦躁的很；第二，我的精神很不好，身体也不行，单位组织的体检我竟然测出
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是低血压，走在大街上头还晕，不想与人交流，害怕社交；第三，对老婆很恶劣，
也几乎没怎么对小孩关心，因为我对老婆很恶劣，导致老婆怀孕和生小孩时候情绪
很不好，在大晚上老婆还睡觉我莫名其妙破口大骂，把老婆骂醒，老婆哭的痛不欲
生，老婆马上生孩子，还在吵架，总而言之是经常把老婆折磨的很痛很苦。最令我
悔恨的是小孩，我和老婆吧毕竟成年人了，小孩从肚子里就在听我们吵架，到生下
来一直吵，我基本不管小孩，我老婆也被我折磨的管不了太多，我老婆没钱，我也
不买一些该买的东西，比如蔬菜呀，肉呀，一天可能吃两顿稀饭，就这样，小孩从
小精神身体很不好，现在有三个慢性疾病，都是很难根治的，这一切都是我个人人
为造成的。我也很悔恨，我恨我自己当时怎么会那么行事，但是那就是我过去的极
端荒谬呀。当时的种种可笑和荒唐我不再多说。

荒谬的极限阶段：外盘配资期货疯狂杠杆记

我从一开始一直想做的就是股指期货，对于商品期货我一直觉得比较难以判断，单
一的商品期货比如大豆对于我们来讲，我们可以进行明确参照的因素太过于模糊，
很难进行较为清晰的判断，但是股票作为一种大众产品，其大盘指数相对来讲比较
容易判断。

国内的股指期货在2015年股灾以后限制比较多，但是新加坡还有个a50期货，其标
的就是中国的股票指数，我一直就关注a50，但是不知道该如何操作，比如怎么开
户，是否得拥有海外银行卡等等。

机缘巧合，一个同事操作黄金、原油，聊起以后，大概知道怎么怎么回事了。说白
了他操作的就是配资账户，比如一个老板在正规期货交易所开了主账户，然后再开
发或者是买一款软件，通过一定的软件技术把主账户分成好多子账户。这就是老板
搭建了一个平台，通过这个平台你可以买卖外盘，比如原油，比如纳指，比如a50
。你把钱充进老板指定的银行卡，然后你就可以在老板的这个平台上进行操作买卖
，老板和业务员可以赚取你的手续费。我不知道你们听明白了吗，估计没经历过的
不是太明白。

关于这种配资平台，特别说明几点

1、有的是真盘，有的是假盘，有的是真盘和假盘结合。如果是真盘，就是说你买
卖一手期货，比如买一手原油，就相当于实打实的通过老板的账户买了一手纽约商
业交易所（NYMEX）的轻质低硫原油（就是我们经常说的原油）；如果是假盘，
你压根没有买进去，你完全是和老板在对赌。还有真盘和假盘结合的，比如我一开
始操作的平台就是真假盘结合，他的a50是真盘，恒指却是假盘。

2、人民币充值进去会换算成美元，他们的汇率是固定，是7.75或者8，要比市场实
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际汇率高不少。同样的交易手续费，由于汇率高，他们就会赚更多的人民币，这样
的高汇率对他们有很大的好处。

3、我们把钱充进去老板指定的银行卡，从道理上来讲，老板完全可以吞了我们的
钱或者卷钱跑路。但是幸运的是4年多的时间，我遇到大大小小不少事，比如买进
去后，平台发生故障，不能卖出等等一系列问题，但是却没有被平台黑过钱。但是
却听说过不少平台卷钱跑路的。

再回到一开始，同事一开始操作原油、黄金，我真的比较怀疑，觉得是不是骗人呀
，赚了钱以后钱能提出来吗?但是同事也能正常出金，我一直想操作股指期货，对a
50有很大的兴趣，我也就找了一个类似的平台，开了户。然后开始先充了一小部分
钱，开始操作a50，我的4年多的疯狂外盘杠杆期货炼狱记正式开启了，可谓荒谬到
极致了。

首先再给你们介绍一下这个外盘配资期货的疯狂之处。正常你如果在正规期货交易
所开了户，买卖一手恒指换算成人民币大概需要12万左右，但是你通过这个平台，
1500人民币左右你就可以买卖一手恒指，然后750人民币给你强制平仓。一手恒指
合约当时的大小大概是120万人民币左右，相当于你在正规期货交易所买卖恒指已
经加了10倍的杠杆了，而你在这个配资平台买卖恒指相当于加了800倍的杠杆，就
是说相当于你花了1500元买了120万元的股票。亲们，有所理解吗？再给你们举例
子2021年底纳指合约的大小是30万美金，而买一手纳指是200美金，相当于加了1
500倍的杠杆。具体达到了多少倍的杠杆与指数和指数所处的点位有关系。所以我
做得这些外资平台估计在全世界也算的上是杠杆最高的指数了，估计全世界也没有
再比这杠杆高的投资指数了。中国人的爱赌可能从这个上也可以窥见一般。所以接
下来不但是荒谬到极致的见证，同时偶尔也会彰显我的传奇之处。

就这样我开启了我外盘配资期货的操作，一开始我操作a50，也对恒指呀，纳指呀
，原油呀也试试单。关于a50的操作，是这么回事，外盘配资平台基本是分为美元
区、港元区、欧元区（一般对应德指的买卖）。在同一个货币区，所有的品种无论
合约大小都是同样的手续费，比如大恒指和小恒指都属于港元区，所以就算他们的
合约大小不一样但是手续费却是一样的。交易所以美元结算的期货就属于美元区，
比如a50和纳指都是属于美元区，他们的手续费就一样。这样就带来一个很不合理
的问题，比如买了一手大恒指和小恒指，波动100个点位，大恒指赚5000港币，小
恒指才赚1000港币，但是他们会收同样的手续费，比如收50港币，这样对小合约
的操作者很不公平，因为相当于买同样大小的期货金额，小合约会掏更多的手续费
。我本来主要是要做a50，但是a50是小合约，手续费比例很不划算，你买进去然
后卖出去，在盘面你不亏不赚，但是手续费就得掏开仓资金的6%，这样开仓17次
，光手续费就把你的本金耗完了，所以那一小段时间做a50也很不顺手。至于说对
恒指（香港交易所的期货）、纳指（美国）、原油（纽约商业交易所的期货），是
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纯粹的陌生，再加上自己操作状态不好，所以那一小段时间亏了一部分而且做的很
不舒服，而且我还有另外一个很大的担忧，就是这些平台会不会吞我的钱。

而且我没说的是我在开始做外盘期货的那一段时间请了一个月假，假期也马上结束
，而且身心也极端疲惫，我那会深感做期货的艰难，几乎都有些认命，想要退出市
场，平复心情，想办法脚踏实地去赚钱。就这样，在状态不好、亏钱和对资金安全
的担忧下，最重要的是内心对期货的疲惫和难以掌握的厌倦，所以我就暂时退出了
外盘期货，开始好好上班。

但是接下来半年多的奇迹，却让我未来几年走上了更加荒谬的博弈。

外盘配资期货手续费高，资金不安全，我可不可以找一个正规外盘期货开户呢。就
这样在18年初左右我就通过网上的朋友找到一家香港的期货公司开了户。开户过程
耗费了一段时间，香港的期货公司给我邮寄了一堆东西，在他们的指导下，我填好
，然后邮寄到香港，再加上别的一些电话确认等，我就初步把户开了。但是没有香
港的银行卡，我也就没有交易。

我开始上班，但是开始上班之前几天内心总是不甘心，觉得自己在a50上是可以大
有所为的。这时候正规期货我也已经开了户，我能不能想办法通过正规期货进行交
易a50呢，这时候我咨询相关的工作人员，他们说没有香港的银行卡，只能入金，
不能出金，而且资金得打到他们指定的香港银行账户。那会儿真的很紧张，很忐忑
，从来没有给境外汇过款，而且完全是别人指定的一个陌生账号，很害怕被骗。但
是自己还是硬着头皮把两万五人民不换成美元汇到香港的银行账户，这个境外汇款
也比较麻烦，但是总算汇过去了，收了一定的手续费，但是不管怎么说资金总算安
全转到我的期货账户了，心情算是踏实了不少。

当时我已经接近山穷水尽，资金也是只能从app上进行贷款，用app上贷款两万多
汇到期货公司指定的香港的银行账户，换算成美金只有4000美金左右。当时我怀着
一颗相当低沉的心，觉得自己未来在期货投资方面很难成功。想着是不是做点准备
，转行做业务员之类的。

接下来多半年，意想不到的奇迹却发生在我身上，我直接说这半年多的改变，我的
正规期货账号从两万多两个月翻了一倍，到了五万，又用了两个月翻了一倍，到了
十万，开始操作的十个星期左右，我每个星期都是在赚钱，半年左右我的资金到了
十几万。而且我的自律相当好，中间虽然有过不少失误和失控，但是整体却是在掌
控当中。这是正规期货的情况，因为在操作的过程当中，感觉出奇的好，看到了不
少机会，由于正规期货账户买卖的限制（资金达不到），所以就又在外盘配资期货
账户开始投入了少部分资金进行操作，半年多也是赚了十几万，而且竟然没有爆过
一次仓。我前面给你们介绍过，外盘配资期货达到了几百倍甚至1000多倍的杠杆，
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具体杠杆多少与你做的品种有关，我半年左右时间竟然一次仓没爆，还赚了十几万
，中间虽有小波折，但是整体在掌控中，回想起来，也是挺佩服自己的。就是半年
左右我用几万块钱在外盘正规期货和配资期货都稳步赚了不少钱。自律相当好，对
股市指数的判断力也相当好。18年是熊市，我一路看低。关于那段时间的判断力我
举个例子，有一天早上我在单位自豪的的对同事说我这几个月我对A股大盘的开盘
价的判断从来没有错过，事实确实如此。那几个月我对大盘开盘价幅度的判断也大
致不差，有时候判断幅度有差异，但是方向却错不了，比方我判断低开0.5个百分点
，实际低开了0.9个百分点，幅度不一致，但是方向却错不了。

那会儿我也看过期货实盘大赛的数据，要是我从始到终参加了期货实盘大赛，那年
的外盘期货冠军应该是我，至少我应该是前三名，唉，这些就不再感慨了。

那会要是脚踏实地把赚的钱都投资在外盘正规期货账户里面，也许我现在不但没有
负债，很可能实现了一定的财务自由。可惜，那会的顺利让我觉得自己真是天才，
自己都在佩服自己，都在恭维自己。接下来就是颠沛失神，起伏不平的时光了。

正规期货账号没什么大事，毕竟杠杆小，而且自己对股指期货有一定的天赋和实力
，主要是配资期货，配资期货杠杆大，我觉得自己完全可以快速致富，进而达到财
务自由。而且由于开始的半年自己大致是稳步赚钱，所以半年奇迹过后我有点强迫
症，成了完美主义者，精确主义者，接受不了看错亏损。比方，第一次配资期货爆
仓是这么个情况，当时账户里有十万块钱，恒指期货在快速反弹，我觉得反弹过度
了要回落，所以做空了一手恒指期货，结果当时做空以后，恒指期货还在反弹，这
也很正常，毕竟不可能我一做空，下一秒就立马跌对吧，结果我就是不愿意看到账
面亏损，所以就一下子做空了十三手，总共做空了14手，天哪，那会儿做空14手恒
指相当于做空了1500万人民币的股票，而我的账户只有10万块左右，所以很快就
爆仓了。最令人气愤的是爆仓以后恒指大幅度回落，如果没有爆仓，我就是爆赚，
而且事后我推算方向我完全看对了，做空一手恒指，我只要不要有强迫症，不要接
受不了账面亏损，不要加仓，那么这一手恒指我也能赚不少，可笑吗？判断没问题
，就是接受不了账面的一小会亏损，恨不得时时刻刻处于盈利状态。

到19年初的时候回顾18年，正规期货整体尚可，从入金的两万多到达到快20万，
配资账户18年底产生了爆仓，但是18年配资账户整体小赚。18年的奇迹之年结束
后来到19年，19年整整一年可谓是在亏与赚之间起伏不定，正规期货资金曲线上不
来，一直徘徊，配资期货上亏光了我的大部分的钱，身心也备受折磨。究其原因主
要是两方面：其一是由于每天沉浸在指数涨跌中对大盘的判断力下降；其二是自律
能力下降，自己的赌性泛滥，每天频繁交易，还不止损，经常性的爆仓。

19年底我亏得实在是转不动了，我就在在19年底到20年初分两次把正规期货的20
来万钱取出来进行还债和在外盘期货进行操作。比较好的一点就是18年初我入金兑
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换美元是6.23的汇率，19年底出金换算人民币的时候是7.14的汇率，单纯汇率方面
我也赚了一部分，说白了就是我在香港正规期货账户里的美元增值了。

就这样来到了2020年的3月9日星期一的早上，那会儿配资期货账户已经把我所有
的钱都给亏光了，包括app能贷出来的钱。我尝试从各种app贷款，大部分已经下
不了款，最后找到一个app贷出来两万多，我就入金了配资期货账户。就是3月9日
到3月13日我的天赋又爆发了一次。星期一到星期四我每天赚10万左右，哥们，你
能想象从两万多三四天飙升到三四十万吗。

那会儿原油暴跌，美国疫情来临，美股暴动。巴菲特老爷子说活了90年没见过这样
的极端情况，我更是第一次经历如此大的市场波动，但是我在股市的天赋、判断力
以及配资期货的杠杆让我用仅有的两万多几天飙升到几十万，这也是我人生中的一
次奇迹和传奇。星期四晚上按我的操作我可以大赚一笔，然后期望这一周赚50万左
右完美收官，结果期货公司因为害怕大波动关闭了美股期货，我在冲动的情况下操
作了别的指数，亏了十几万，星期五又赚了几万，传奇的一周结束，依然赚了二十
多万。那会儿很遗憾，真的对我来说非常清晰的一件事就是期货公司要是不关闭美
股期货，我那周可以从两万起步然后以50万左右的盈利收场，你们可能不信，但是
能不能做到，自己心里非常清楚，星期四晚上连怎么做都想好了，我准备在低点做
多美股期货，那天晚上市场完全是按我的方向大幅度上涨。这些就不再过多的阐述
和纠结了，可能就是命吧，就像我在期货第一次试单，遇上市场暴跌，瞬间亏了7
万一样。

接下来还有一件事，我不得不提，那就是原油期货，2020年4月20日，原油5月合
约跌为负数，可以说是在期货历史上绝无仅有，我们中国人连期货还能跌到负数这
个规则都不知道，据说是纽约的交易所在2020年4月20日不久前的一段时间才修改
的规则，允许原油在0以下交易。

当时原油受到全球新冠的疫情和沙特与俄罗斯斗气进行价格战的双重影响，再加上
一些投机者的趁机踩踏，所以北京时间4月21日凌晨原油跌倒最低-43美金左右，这
是当时的情况和背景。

4月20日下午的时候，我做了一个对冲操作，那就是做空10手5月份合约的原油WTI
（美国纽约交易所的轻质低硫原油），同时做多10手6月份的原油WTI。这个组合
我给予很大的期望，并且觉得很安全。当时5月份的原油我记得大概是是十七八美
元的样子，6月份的要比5月份的高好几美元。我当时的想法就是，如果上涨，一定
是同时的或者5月份的上涨会小一点，如果下跌大概是5月份跌的更多，就是说我可
能会大赚或者不亏不赚，你们一定会问哪来的这么大的信心，依据是什么。我在外
资期货浸淫好几年，美国的原油有相当一部分投机者来自于中国，而中国的投机者
向来是高卖低卖，其实全球的投机者都是这种心理，原油已经跌倒十几美元了，你
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们知道过去的N多年中国的投机者都是在六七十美元做多吗，就是三个月前他们还
在60多美元搏杀呢，现在已经跌到十几美元，中国的几乎所有的投机者都在5月合
约上做多，很少有人在做空，我太了解我们这个圈的人了。那么有人会问，为啥他
们不是在6月的合约上做多，这个也是因为我处在在配资期货的圈子才能知道的东
西，那就是因为这个圈子有很多平台，大部分平台只允许做近期的主力合约，他们
不会允许做另一个月的合约，而且投机者也习惯只做近期的一个合约。而我的这个
平台恰好允许做5月份和6月份的合约。

那么我们来捋一捋，做原油的相当一部分人都是中国的投机者，这些人几乎都是在
5月份的合约上做多，因为配资杠杆和平台规则导致他们就是日内短线，他们会在
一定的时间平仓。这意味着什么呢，这意味着当他们平仓的时候会引起崩盘，而且
是5月份合约带动起来的崩盘，5月份合约在崩盘下跌的时候跌幅一定大于6月合约
，而且就算不大于大概率也是同步涨跌，这样做空5月合约做多6月合约这个组合我
大概率只赚不赔，而且可能会大赚，这就是当时我的一个判断，也是我做这个对冲
组合的信心和原因。包括后来原油跌到负数我认为主要原因就是投机做多者平仓引
起暴跌进而引起做多的投资者也跟着爆仓，所以导致一路狂泻到负40多美金。

因为我的这个平台下午四点多要强制平仓，我当时想与其让他们给我强制平仓，我
还不如自己主动清仓，我就给自己预设了一个时间，如果到了这个时间无论盈利与
否，直接一键清仓。就这样到了预设时间，我那会儿处于不亏不装状态，我就把10
手6月的原油清仓，结果就是在清仓了6月的原油后，原油开始突如其来的快速暴跌
，就像我原来想到的那样，市场开始崩盘，我一时犹豫迟钝一会儿，结果5月的原
油已经让我的账户爆仓，一下子亏损了20万。无比可恨的是市场完全如我所料，我
却爆仓。5月、6月的原油都在暴跌，但是5月的跌的更猛，主要是5月在带头暴动，
如果我迟清仓一会儿我应该是爆赚20万左右，结果不但没爆赚，还爆亏了，真是欲
哭无泪。而且还是命呀，如果我是先清仓5月份的原油再清仓6月的原油，我也没啥
事，大不了是不赚而已。再如果我让平台自动平仓，我不用去管，我就是大赚，反
正都已经判断好了大概率只赚不赔，都已经做了对冲了，怕什么呢。

然后当天下午到晚上原油历史大暴跌，晚上的后半夜，也就是21日的凌晨跌倒负40
多美金，如果的做空10手5月原油对冲做多10手6月原油一直持仓到21日的凌晨，
你们知道我能赚多少，大概是400多万人民币，当然这个钱咱赚不了，只是在这儿
对这个对冲组合的奇特进行说明一下。这个对冲重组合也算是我天赋加对投资经验
造就的一个传奇，可笑的是这个理论上只会赚不会亏的对冲组合却让我栽了个大跟
头。

所以大致过程就是美国疫情来临，美股大暴动、大波动的那几个星期我心里很受折
磨，但是一度赚了不少，赚的多的时候已经能把所有的债还完，但是我没还债。后
来就各种骚操作，包括上面说的原油爆仓等，我就又把钱亏得所剩无几。
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特别再提一件有趣的事，那就是我偶然间发现假盘的一个BUG。我做了两年左右配
资的这个平台，恒指是假盘，别的品种是真盘，这个我早就知道了，只要假盘和市
场走势一致，对我来说和市场对赌或者和平台对赌没啥区别。但是偶然间我发现了
假盘的一个BUG，就是恒指是下午16：30收盘，17:15开盘，在这45分钟之内由于
外盘的一些变动或者一些消息导致恒指一般会向下跳空低开或者向上跳多高开。比
如恒指16:30收盘时是24000点，下午17:15以24050跳空高开，按照实盘在24000
到24050之间的点位你是买不进去的，但是假盘的话就可能买进去，如果买进去，
在一瞬间你已经是盈利状态，如果假盘要买进去需要下单时间和开盘时间相当吻合
，我成功了几次，赚了平台的一部分钱，不过呢我发现这个BUG没几天，这个平台
就因为一些原因关闭了，很有意思的一个小插曲，分享记录一下。

接下来2020年到2022年时间很长，中间很折磨，就不再一一细说，整体来说就是
操作不顺，判断力不行，自控能力不行，频繁交易，不止损，精神失控，所有的错
误都在犯，身心被折磨到极致了。说点实际情况，有很多次我一晚上的盯着大盘，
不断的操作，折腾一晚上把钱全亏没，亦或亏钱的时候一晚上不睡，心神不宁，不
间断的一会看一下大盘，一会看一下大盘，折腾的整个人半死，很多次由于爆仓由
于操作失控，头上实打实的好似爆裂，感觉自己快要不行了。从2018年到2022年
，在高达八百多乃至1000多倍杠杆的外盘配资期货市场我已经被折磨了整整四年多
，我的身体终于垮了。2021年由于心脏窒息感去医院两次，平时心脏更是经常性的
不舒服，晚上在床上仰卧睡觉或者坐在沙发上向后靠都极其不舒服，承受不住。中
间吃过医生开的药，一度以为自己不行了，也隐约觉得自己在某个时候会猝死。都
这样的状况了，我竟然依然在借钱操作，直到2022年的5月份我彻底把钱亏得干干
净净，再也借不下一分钱，才被迫停止了操作。

回想这么多年来，我过的人不人鬼不鬼，和所有人借遍了钱，得罪了所有的朋友，
把父母的钱都亏玩还害得他们在本应该颐养天年的时候却为我背负着债，父母的病
我也没有带他们去看或者是给他们买点药，孩子那么小，却因为我患上两个慢性病
，整个家庭被我造的乌烟瘴气。我想赎罪，但是一个身心被透支的人很无力，很多
个深夜里，我依然无法自己，我不能原谅我自己。

关于交易本身我可以再写下很多字，但是归根结底就是两点

其一，自控能力、自律能力太差，自控能力和自律能力应该是所有成功投资者的基
本要素。

其二，杠杆过高，我相信没有一个人可以在高达800乃至1000多倍的杠杆市场长久
生存，很多人一两个月就退出了，我游战了四年之久，也可谓荒谬至极了。

希望我自己未来也一定要自控、自律，至少不再做荒唐的事了，无论是投资还是生
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活，也希望你们以我为鉴！
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